

北陸シリーズ第3戦の申込受付について

2021年6月20日開催を予定しておりますが、新型コロナウイルス拡散防止・ステージ3以上もしくは緊急事態宣言が出された時には、中止または、延期の可能性あることをご了承ください。

現在 新型コロナウイルス感染蔓延防止重点措置が発令されている状態で、当クラブとしても開催を行うかどうかクラブ内でも真剣に検討しております。

現在ウェブ申し込みをして頂いている方ならびに郵送で申し込みをして頂いている方につきましては、全て仮受付とさせていただきます。

6月9日に開催の有無を決定いたしますので、6月10日に北陸シリーズのHPにて発表いたします。

中止の場合は、事務手数料を引いた参加費と申込書をお返し致します。

また、開催することになった場合、6月10日に申込書と参加費の入金が確認された時点で正式受理とします。

今後の感染者の状況 非常事態宣言の有無を見ながら対処して行きたいと思っております。

BIGVAN 事務局